



Scannez-moi et accédez à notre carte complète dans votre langue !
Informations allergènes et origines des viandes

Scan me and get allergen informations and our menus in your language !

Fouquet's



Ouvert tous les jours de 12h00 à 23h30
Notre offre vous est proposée en service continu de 12h00 à 22h00
99, avenue des Champs-Élysées - 75008 Paris - Tél. 01 40 69 60 50 - fouquets@groupebarriere.com

Chef des Cuisines Bruno Gueret, Chef pâtissier Nicolas Paciello

Nos plats sont faits maison et élaborés sur place à partir de produits crus. Produits allergènes : consultez l'information disponible à l'accueil du restaurant. Nos viandes bovines sont d'origine Irlandaise, Française et Allemande. Par volonté d'informer au mieux notre clientèle, nous tenons à disposition les documents d'origine pouvant attester de la traçabilité de nos viandes bovines. L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération. Prix nets en euros, service compris. Nous n'acceptons pas les chèques bancaires et devises étrangères. Le code monétaire et financier interdit les paiements en espèces de plus de 1000€ venant de personnes résidant habituellement en France.
Our dishes are homemade and prepared on the premises from raw products. Allergens: please check the information available at reception. Our beef come from Ireland, France and Germany. As part of our commitment to keeping our customers fully informed, documents certifying the origin and traceability of our beef are available on request.
Alcohol abuse is detrimental for your health. Please drink with moderation. Net prices, service included. We do not accept checks and foreign currencies. The monetary and financial code forbids any payment in cash worth more than 1000€ from people usually living in France.

menu@fouquet.fr / Droits Réservés

*Carte élaborée en collaboration avec Pierre Gagnaire
Menu developed in collaboration with Pierre Gagnaire*